SPORT DIEKEMPER

"Alt gegen Neu" voller Erfolg



Durch die Aktion "Abwrackprämie – Alt gegen Neu" konnte das Team von Sport Diekemper, Geiststr. 13-17, über 200 Paar Schuhe an die Bethel Kleidersammlung spenden. Der Dank geht an alle, die mit ihrer Unterstützung geholfen haben, bedürftigen Menschen zu helfen.

Durch die Aktion "Abwrackprämie – Alt gegen Neu" konnte das Team von Sport Diekemper, Geiststr. 13-17, über 200 Paar Schuhe an die Bethel Kleidersammlung spenden. Der Dank geht an alle, die mit ihrer Unterstützung geholfen haben, bedürftigen Menschen zu helfen.